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REQUER INFORMAÇOES SOBRE PONTES NO BAIRRO
JARDIM HEITOR HIGON.

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos diversas reclamações de moradores do bairro
Jardim Heitor Rigon, os quais informaram que na extensão da rua José Roberto
Arantes de Almeida existem pontes de passagem de pedestres que estão
totalmente abandonadas. Destacaram que, as mesmas encontram—se em um
estado deplorável, cheias de matos em volta e também com suas estruturas
comprometidas. Vale ressaltar que, todos estes problemas estão dificultando o
cotidiano de todos que por ali passam.

Diante exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. A Prefeitura possui conhecimento destes fatos? Já foram feitas vistorias no local?

2. Quais providências serão tomadas para regularizar esta situação?

3. Caso haja, favor enviar cópia do cronograma de limpeza para esta área.




